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Вчера, 17 февраля, в "Рубине" состоялось ежегодное собрание жителей. Не смотря на
то, что жителей микрорайона на собрании было гораздо больше, чем в прошлом году,
присутствовать смогли далеко не все. Что же было на собрании интересного?

      

На собрание были приглашены представители Администрации Советского района,
Комитета местного самоуправления, участковый. Цель собрания - это не только отчёт за
прошлый год и выборы Правления, собрание нужно для того, чтобы получить ответы на
вопросы, обозначить свои проблемы и быть услышанными властью.

  

  

Сначала жители заслушали отчёт Правления о проделанной работе в 2018 году. 

  

  

  

  

 1 / 3



Собрание

Автор: Administrator
18.02.2019 10:16

  Войнова Светлана Георгиевна, заместитель главы администрации Советскогорайона по социальным вопросам, отметила, что в микрорайоне Наука самый активныйТОС! Субботники, праздники, проекты микрорайона впечатляют! Но в то же самое времяСветлана Георгиевна отметила, что активность жителей направлена преимущественнововнутрь микрорайона. Так, например, в добровольной народной дружине Советскогорайона нет ни одного представителя из мкр.Наука. Не смотря на то, что на территориимкр.Наука проживает более 1000 пенсионеров, низка активность науковцев и в СоветеВетеранов. Также Светлана Георгиевна попросила вернуться Науку и в такие городскиеконкурсы, как Томский дворик, Зимний Томск.     

  Заместитель главы Советского района по ЖКХ, Шипицын Вячеслав Анатольевич,постарался ответить на все вопросы жителей. Часть вопросов были переданы вСоветскую Администрацию заранее, но очень много вопросов задавалось и из зала.  Одна из острых проблем, волнующая жителей, - это дороги и транспортная доступность.Почему третья категория? Как сделать, чтобы чистили чаще и лучше? Что делать странзитниками?  Дороги микрорайона относятся к 3 категории. Есть определённые ГОСТы по нормамчистки, но Советская администрация ориентируется на ГОСТы только когда подаётзаявку в Мэрию, по факту же приходится исходить из бюджета, который выделяется навесь Советский район. Была обозначена проблема, связанная с тем, что микрорайонНаука находится и в Советском, и в Октябрьском районе. Графики чистки дорог вСоветском и Октябрьском раонах не совпадают, грейдеристы периодическинедоделывают, а часть "улиц" вообще улицами не являются (например, съезды сул.Большакова на ул.Воскресенскую). Слишком глубокие кюветы, сужение дорог,ямочный ремонт, лежачие полицейские, тротуары, ... Проблем было обозначено оченьмного. Все они будут донесены до ответственных департаментов. Задача Правления -отслеживать результаты и отстаивать интересы жителей.  Что касается освещения, то Вячеслав Анатольевич обозначил, что в этом годупланируется повесить светильники почти на всех улицах микрорайона.  Также был рассмотрен вопрос по вывозу бытового мусора. В Томске был определёнрегиональный оператор по вывозу твёрдых бытовых отходов (ТБО), этоСпецавтохозяйство.В настоящее время идёт утверждение тарифов и определениесубподрядчиков. Все жители обязаны будут заключить договор на вывоз мусора,контроль за заключением будет осуществлять Советская администрация.  Что касается водоснабжения, то ситуация для жителей сложная. Настроительномонтажные работы по имеющемуся проекту необходимо 65 млн.руб. На 2019год в бюджете города средств на водоснабжение Науки не заложено. Мало того,какие-либо возможные сроки реализации этого проекта указать невозможно.  
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  Участковый Носков Олег Анатольевич, за которым закреплён мкр.Наука, ответил навопросы по безопасности в микрорайоне. Обсуждались и наркоманы, и бегающиесобаки. Было отмечено, что "самодеятельность" запрещена, и даже ДНД имеет праводействовать только в сопровождении сотрудников полиции. По всем вопросам в рамкахдейсвующего законодательства можно обратиться к Олегу Анатольевичу законсультацией. Опорный пункт участкового находится по адресу Королёва 4. Часыприёма: вторник и пятница с 18:00-20:00, в субботу с 11:00-13:00.  

  Также в рамках собрания Председателем ТОС "Совет мкр.Наука", МарковичемНиколаем Васильевичем, был зачитан финансовый отчёт за 2018 год. Правлению ТОСпришлось действовать в границах собранных средств, хотя смета на 2018 год была в 2раза больше.  Исходя из планов и сметы на 2019 год жители проголосовали за увеличение взносов надеятельность ТОС в 2 раза.  Председатель на ближайщие 2 года выбран прежний, состав старших по улицам осталсятот же.  Микрорайону ещё есть куда развиваться. Жители всегда могут поучаствовать.Информацию о жизни микрорайона можно получить с нашего сайта, из чатов в whatsappи telegram. Чтобы добавиться в чат, обратитесь к любому старшему по улице из списка Контактов. Ссылки на канал в telegram и на группу вконтакте есть в верхнем меню сайта. Будьте в курсе! Будьте насвязи!    
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